

## Derecho de la UCT cumple 30 años de vida

**NACE EN 1994.** *Hito celebra el impacto de cientos de egresados en tribunales, instituciones públicas y ejercicio privado.*

Hace 30 años, en 1994, la carrera de Derecho de la Universidad Católica de Temuco (UCT), nació con el objetivo de llenar un vacío académico y profesional en la Región. Bajo el

liderazgo del abogado Jorge Precht y el respaldo de la universidad, la carrera destacó como pionera en su tiempo, al convertirse en una de las primeras Escuelas de Derecho en el sur del

país. "Partimos de cero, pero con el compromiso de formar abogados que marcaran la diferencia en la Región y en Chile", expresó Precht, durante la conmemoración realizada en el Campus San

Francisco. En estas tres décadas, la casa de estudios ha formado a cientos de abogados que hoy desempeñan roles clave en el sistema de justicia, la administración pública y el ejercicio privado del derecho. Estos profesionales son el reflejo de la excelencia académica y el compromiso social que caracterizan a la UCT. 



COMUNICACIONES UCT

CON UNA CEREMONIA SE CONMEMORARON LAS 3 DÉCADAS DE LA CARRERA.